



Rentrée de l'Aumônerie à Angoulême

Les collégiens et lycéens se sont retrouvés à la soirée de rentrée de l'aumônerie le vendredi 11 septembre.

Les collégiens et lycéens d'Angoulême se sont retrouvés à la soirée de rentrée de l'aumônerie ce vendredi 11 septembre.

Au programme : des jeux, du partage, des débats et réflexions, et un temps de prière très fort.



Si vous souhaitez rejoindre un groupe, consultez le calendrier sur la page en suivant ce lien : [Calendrier AEP Grand Angoulême](#)

et n'hésitez pas à contacter les animateurs ou responsables d'aumônerie qui sont toujours à votre écoute.

Dans la joie de retrouver les jeunes pour partager de joyeux et profonds moments d'aumônerie !

Corinne et Yolande
Responsables Aumôneries de l'Enseignement Public (AEP)